

Autoridades buscan unificar criterios sobre Reglamento General de Postgrado

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 02 de Diciembre de 2020 12:45 -

El doctor Mauro Canario, Vicerrector de Investigación y Postgrado, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), se reunió con autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), al frente de las cuales estuvo la doctora Rosel Fernández, decana de esta dependencia universitaria, con el propósito de unificar criterios en relación al Reglamento General de Postgrado.



Participantes en el encuentro donde se abordó el tema del Reglamento General de Postgrado

A través de esta reunión de trabajo, en la que participaron, además, las maestras Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Arquidea Durán, directora en funciones de la Escuela de Enfermería; Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación de la FCS, entre otros invitados, se busca seguir una misma línea programática en relación a la formación de postgrado.